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会議の種類第5回国分寺市教育委員会定例会

会議の日時令和3年5月27日(木)午前9時30分

会議の場所 国分寺市立教育センター2階203.204号室
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〔ぼをとぎちをまのキ旨ち3

午前9時30分, 教育長は開会を宣言し, 署名委員として2番藤井委員, 4番大木委員を

指名した。

にまを言義,金まのポ言忍二

-令和3年3月24日開催の令和3年第3回国分寺市教育委員会定例会議事録第4 1号

・令和3年3月24日開催の令和3年第3回国分寺市教育委員会定例会議事録第4 一 2号

〔孝ダ,,.o幸艮き〕

教育長おはようございます。本日は足もとの悪い中, お集まりいただきましてありがと

うございます。新型コロナウィルス感染症による, 緊急事態宣言が続いている状況です。

明るい話題もない中ですが, 先日, このようなお話をいただきましたので, 御紹介をしま

す。

お話しいただいたのは, ほかの市の教育委員からです。

「本日の朝, バスに乗車していたところ, 国分寺高校の前のバス停付近の信号機のない

横断歩道で, 小学校4年生くらいの女児2人が横断をしようとしていた。私が乗車してい

たバスや対向車は横断できるように停車したところ, 2人の女児は深々と頭を下げてお礼

をした後, 手を挙げて横断していった。とてもすがすがしいミ持ちになるとともに, コロ

ナ禍の中でも心が育っていると感じ, 大変うれしかった。」と御連絡をいただきました。大

変ありがたい御連絡だと思います。また, このような厳しい中でも子どもたちの心が健や

かに, 本当に優しく育っていることをうれしく感じました。

c言義ぎ]

1議案第31号専決処分の承認について<教育長提出>

(議案の内容と説明)

国分寺市公立学校運営協議会設置要綱(平成13年教委要綱第12号)第3条の規定に

基づき, 令和3年5月1日付け人事異動があった者に対し委員の委嘱を行う必要があり,

令和3年5ガ1日付けで従前の委員を解嘱し, 新たな委員の委嘱をする専決処分をしたも

のである。

学校教育担当課長4月の教育委員会定例会で国分寺市公立学校運営協議会委員にっい

て御承認をいただきましたが, 5月1日に人事異動があったことを受け, 専決処分をしま

した。

1枚おめくりいただき, 令和3年度国分寺市公立学校運営協議会委員解嘱者名簿及び委

嘱者名簿を御覧ください。解嘱となったのは第二中学校, 中村英副校長です。そして新た

に委嘱となったのは第二中学校, 大原一哲副校長です。御審議のほど, よろしくお願いい

たします。

(意見

なし

質疑の要旨)

(採決)
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原案どおり承認(全員一致)

教育長議案第32号「市立小学校校長の異動にっいて」及び議案第33号「国分寺市いじ

め防止対策審議会への諮問について」は, 国分寺市教育委員会会議規則第7条に規定する

人事等に関する案件のため, 秘密会で御審議をいただきたいと思います。

秘密会開催には, 国分寺市教育委員会会議規則第7条の規定により, 出席委員の3分の

2以上の議決を要しますので, 皆様にお諮りいたします。いかがでしよう力、。

全委員異議なし。

教育長委員全員賛成をもって, 秘密会の開催は可決されました。

国分寺市教育委員会会議規則第8条の規定により, 関係者以外の方は退室をお願いいた

します。なお, 事務局は退出される方の誘導をお願いいたします。

秘密会(午前9時38分～午前10時00分)

cナ益言義二

なし

c幸艮さ二

1寄附の受領について

(事務局からの説明)

公民館課長兼本多公民館長寄附の受領が1件ございましたので, 御報告いたします。

受付をいたしましたのは令和3年4月20日で, 寄附していただきました方は, 氏名の公

表を希望されなかったので非公表ですが, 光公民館を利用されている市民で, このたび他

県にお引つ越しすることになり1使用されていたドラムセットを, 光公民館にぜひ寄附し

たいという御希望があり, 今回の寄附の受領となっております。その寄附を受ける先は今

申し上げました光公民館で, 写真のとおりドラムセット1式の, 寄附を受領することにな

りました。報告は以上です。

(意見‘質疑の要旨)

教育長光公民館での使い方について教えてください。

公民館課長兼本多公民館長光公民館では, ドラムを使った演奏をする施設がありますの

で, 今使っているドラムセットと併せて, 利用者の方に使っていただけます。

教育長光公民館はスタジオもあり, そこで音楽活動をされる方もたくさんいらっしやる

ので, 利用価値も高いと思います。大変ありがたいお話ですので, 大いに活用していただ

いて, またコロナ禍が終わったら発表の場もつくっていただけたらありがたいと思います。

cそのイね二

なし

cぽを二

午前10時4分, 教育長は閉会を宣言した。
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